
REUNIÓN EMPRESA Y COMITÉ DE HUELGA (27-6-16):

"LA EMPRESA SE NIEGA A RETIRAR EL ERTE
AUNQUE RECONOCE QUE LOS PAROS ESTÁN

HACIENDO MUCHO DAÑO".

En el día de hoy ha acudido el Comité de Huelga a San Fernando de Henares convocado por la dirección
de Unipost para entablar conversaciones sobre los paros que están llevándose a cabo en los centros de
reparto de la Comunidad de Madrid afectados por el ERTE de un 20% de reducción de jornada.

En primer lugar la empresa ha entrado a aclarar diversas cuestiones que le había trasladado el Comité de
Huelga la semana pasada, ya que consideramos que se podía estar vulnerando el derecho a la huelga.

La  empresa expone  su punto  de  vista  (que ya sabemos cuál  va  a  ser)  para  decir  que todo lo  que
presuntamente puede suponer, según el Comité de Huelga, una vulneración del derecho a huelga es en
realidad lo que habitualmente, o con cierta frecuencia, se lleva a cabo, como: que jef@s de reparto salgan
a  repartir  certificados;  que  se  envíen  repartidores/as  de  otros  centros  cuando  entras  remesas  de
certificados,  como ha pasado en Alcorcón con el  Ayuntamiento; que haya jef@s de zona que, por la
tensión que supone unos paros dicen, impidan que miembr@s del Comité de Huelga hablen con l@s
trabajadores/as para informar; y que si se sacan cartas de los casilleros de huelguistas es a petición del
cliente porque, ante la situación de paros, pide que se le devuelvan los envíos o les dicen qué tratamiento
han de tener (darle las cartas a Correos por ejemplo).

El Comité de Huelga ha mostrado no estar de acuerdo con las explicaciones de la empresa y se reserva el
derecho a presentar cuanta denuncia crea necesaria.

A continuación, la empresa reconoce que los paros están haciendo mucho daño a la compañía, han tenido
numerosas quejas,  clientes que han pedido que se devuelvan las cartas, clientes que han dejado de
enviar cartas, clientes que dejan de entrar... lo cual está teniendo un impacto negativo en la facturación.

A pesar de ello, la empresa manifiesta que no va a retirar el ERTE porque siguen dándose causas
productivas y económicas que se lo impiden.

Por último, el Comité de Huelga le ha manifestado a la dirección de Unipost su intención de seguir
con los paros dado que la empresa se niega a retirar el ERTE.

Como anécdota decir que el Director de RRHH ha dicho que en el día de hoy y a través nuestra, pues el
Comité de Huelga lo comentó en la reunión, se ha enterado de que el juicio por la impugnación del ERTE
que ha presentado CGT será el 6 de septiembre de 2016. Mucho nos extraña que así haya sido, por un
lado por tener a su servicio uno de los bufetes más caros de este país y, por otro lado, porque ya lo
informó CGT en su comunicado de los paros del viernes pasado, y nos consta que la empresa es fiel
seguidora de los mismos.

OS SEGUIREMOS INFORMANDO

¡¡¡ LA LUCHA CONTINUA,  
NO AL ERTE DE UNIPOST!!!

Síguenos en TWITTER: @cgtunipost


